Oficializan sedes para eventos mundiales de atletismo



La Habana, 15 ago (JIT).- Lima, la capital peruana, retomará la

Estadio de atletismo de los Juegos Olímpicos de Tokio

organización del campeonato mundial sub-20 de atletismo de 2024, trascendió al cierre de la sesión 231 del Consejo Mundial de World Athletics (WA).

La Federación Peruana de Atletismo había renunciado al evento en abril pasado, debido a la inestabilidad política reinante en el país y los desastres naturales que dificultaban el acceso a los fondos necesarios.

En la reciente reunión del Consejo, los peruanos reconsideraron la decisión atendiendo a la mejoría de las condiciones y el respaldo del actual gobierno del país.

Tras evaluar la propuesta se tomó la decisión de celebrar en la capital peruana el certamen del 26 al 31 de agosto del año venidero, como estaba previsto.

El Consejo de WA se reunió durante dos días en la capital húngara, aprovechando la convocatoria del campeonato mundial que descorrerá sus cortinas el venidero 19 de agosto.

Como parte del trabajo realizado, quedaron oficializadas las sedes y fechas de varios certámenes universales en los próximos años.

La segunda y tercera ediciones del campeonato mundial de carreras en carretera fueron otorgadas a la ciudad estadounidense de San Diego (2025) y a Copenhague (2026). La edición fundacional de ese evento tendrá lugar en Riga, Letonia, el cercano primero de octubre. A partir de 2025 se celebrará anualmente con un programa que incluye la media maratón, la milla y los cinco kilómetros.

También trascendió que el estadio Hayward Field de la ciudad estadounidense de Eugene, sede de la lid mundial de Oregón 2022, volverá a hospedar una cita universal, la de categoría sub-20 años correspondiente a 2026. Además, la urbe china de Guangzhou fue ratificada como anfitriona del próximo certamen mundial de relevos, los días 10 y 11 de mayo de 2025.

«Estamos agradecidos de que tantas grandes ciudades del mundo estén interesadas en albergar nuestros eventos, y encantados con la calidad de los candidatos entre los que hemos tenido que elegir», reconoció el británico Sebastian Coe, presidente de WA desde 2015.

Coe volverá a postularse al cargo en el congreso eleccionario que acontecerá entre jueves y viernes de esta semana en la capital húngara. Los delegados de los países miembros se encargarán de elegir además a los cuatro vicepresidentes y los 13 miembros del Consejo.

Por los puestos de vicepresidentes optan Nawaf Bin Mohammed (Arabia Saudí), Raúl Chapado (España), Geoff Gardner (Australia), Abby Hoffman (Canadá), Antti Pihlakoski (Finlandia), Ximena Restrepo (Chile), Adille Sumariwalla (India) y Jackson Tuwei (Kenia).

La WA se plantea lograr la igualdad de género en su directiva a más tardar para 2027. Por eso resulta obligatorio que del cercano proceso eleccionario emerja una mujer con el cargo de vicepresidenta, y que al menos el 40% de los miembros del Consejo sean féminas.

La Federación Cubana de Atletismo, que asistirá al campeonato mundial de Budapest con 21 representantes, participará en el congreso con la miembro del Comité Olímpico Internacional (COI), María Caridad Colón, y el recordista del orbe en salto de altura Javier Sotomayor.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/331401-oficializan-sedes-para-eventos-mundiales-de-atletismo



Radio Habana Cuba